

PAU
 demain 17° 6°
 vendredi 37° 7°
 57° 4°

[Inscription](#) | [Connexion](#)

Recherchez une commune ou un sujet

Mercredi 26 février 2014

[Actualité](#) [Sport](#) [Faits divers](#) [Blogs](#) [Annonces](#)

Nuisances olfactives à Bellocq : quelques avancées à noter

Par Corine Maysounabe
 Publié le 30/11/2013 à 06h00
 Mise à jour : 30/11/2013 à 08h51

1

- [Pau](#)
- [Autour de Pau](#)
- [Orthez et Ouest Béarn](#)
- [Oloron et Haut Béarn](#)
- [Nord Béarn](#)
- [Nay et Est Béarn](#)
- [Mauléon et la Soule](#)

Elections municipales
 Toute la campagne en Béarn et Soule

Idées de sorties
 Toutes les activités en Béarn et Soule

Vidéos
 Toutes les vidéos du site

Disparition d'Alexandre
 L'enquête



Le président du collectif Jean Saint-Genis (à gauche) et le représentant de Terralys, Cédric Frochen, avaient déjà rencontré le maire de Salies, Claude Serres-Cousiné, le 6 mars dernier. (archives PO.J)

Depuis le mois de mars, un collectif des riverains, Taboue 64, dénonce les nuisances olfactives qui proviendraient de la plate-forme gérée par Terralys, accueillant les boues d'épuration et déchets verts par la technique de l'oxygénation mécanique. Ils avaient déposé alors une pétition et récolté 1 000 signatures. Plusieurs rencontres ont eu lieu en mairie, entre les riverains et son gestionnaire Terralys.

Les Salisiens se sont également mobilisés, excédés eux aussi par les odeurs dérangeantes, arguant l'impact négatif sur le tourisme de la cité thermale. Depuis, à la faveur d'un échange de courriers entre le maire de Salies et le directeur de Terralys, Cédric Frochen, il semblerait que le dossier connaisse quelques avancées positives.

D'un côté, le directeur de la plate-forme stipule par écrit que certaines actions ont été menées comme "l'arrêt de la réception des matières organiques animales, l'équipement de pulvérisateurs neutralisant d'odeurs, la vidange et le nettoyage complet de la lagune ainsi que la mise en service d'aérateurs". Et de confirmer par la suite que "plus aucun camion transportant des boues d'épuration et déchets verts ne passe par Salies." Le maire de Salies, Claude Serres-Cousiné admet en retour, "un net abattement de la pollution olfactive, constaté également par le collectif Taboue 64." L' élu exige cependant, que les mesures de prévention anti-odeurs soient poursuivies avec des équipements supplémentaires : couverture et système d'éolage avec bio-filtre.

Le président du collectif de riverains Taboue 64 souhaite interpellier les politiques par un communiqué (préfet, député, conseil général, communauté de communes, etc.) afin qu'ils se "penchent sur le risque de pollution accidentelle de la nappe phréatique qui ne peut pas être écartée. L'or blanc de la source thermale salisienne en dépend", a appuyé Jean-Saint-Genis. Affaire à suivre.

[Twitter](#)

[environnement](#) [Bellocq](#)



Maison / Villa
 190m² - 449 000 €
 BELLOCQ



Terrain
 46 000 €
 BELLOCQ



Nissan Qashqai
 17 670 €
 BAYONNE

LA REP EN DIRECT

Ambiance à Beaublanc... 51 m

#Municipales #Pau - Intentions de vote
 1er tour : 35% liste MoDem soutenue par l'UMP et l'UDI, 30% liste PS-PRG-MRC, 14% liste DVD @BFMTV
 — Institut CSA (@InstitutCSA)
 February 26, 2014

Oloron : La Poste victime d'un vol de boîte aux lettres rue Adoue 1 h
 Les clients ayant déposé des courriers de valeur doivent se rendre au commissariat. [Lire](#)



SUIVEZ-NOUS

S'abonner à la newsletter quotidienne
 Votre email [S'abonner](#)

LES BLOGS DES INVITÉS ET DE LA RÉDACTION

Toros y ferias
 A Arzacq : une novillada intéressante



Caricatures béarnaises
 Chat alors !



Les Z'infos des Z'enfants
 Jeux et activités manuelles pour les enfants Oh c'est beau

L'ACTUALITÉ EN CONTINU

[Actualité](#) [Sport](#) [Faits-divers](#)



Municipales à Pau : Bayrou placé en tête dans un nouveau sondage

Gelos Gelos : un obus datant de la Première Guerre Mondiale a été retrouvé

Commentaire (1)



Alertz

infos64 30 Novembre 2013, 07:29

Monsieur le Maire de Salies de Béarn oublie de dire qu'il a voté "pour" ce projet en tant que Conseiller Général !!! Pourquoi lors du vote ne s'est il pas opposé ? Il est vrai qu'à 4 mois des élections municipales il faut faire de nouvelles promesses !!! Ce n'est pas quand le projet est terminé qu'il faut "exiger" c'est au moment du vote au Conseil Général qu'il faut faire entendre sa position et manifester son opposition.

[Réagir](#)

Réagissez à cet article

Sans inscription avec votre compte
Facebook, Google ou Twitter

Avec votre compte [LaRépubliquesdesPyrénées.fr](#)

Email

[Pas encore de compte ? Inscrivez-vous !](#)

[Charte des commentaires](#)

[Pau](#) Pau : le filou en série de l'A64 sort du cash à la barre

[Billère](#) "Le Bel ordinaire", un écrin pour l'art à Billère

[Arzacq-Arraziguet](#) Le rallye d'Arzacq reporté au week-end des 8 et 9 mars

[Orthez](#) Municipales à Orthez : qui sont les 33 candidats de la liste d'Emmanuel Hanon ?

LES PLUS +

	Lus	Commentés	Partagés
1	Mourenx : il débarque à Pôle Emploi et exhibe une arme		13083
2	Pau : le filou en série de l'A64 sort du cash à la barre		6348
3	Accident de glisse au Somport : deux fillettes hospitalisées		5525
4	Affaire Alexandre Junca : Mike Bonnet reste en détention		3531
5	Les futurs infirmiers manifestent à Pau		3234

A la une

[ACTUALITE](#) [SPORT](#) [FAITS DIVERS](#)



Municipales à Pau : Bayrou placé en tête dans un nouveau sondage



Gelos : un obus datant de la Première Guerre Mondiale a été retrouvé

[Pau](#) : le filou en série de l'A64 sort du cash à la barre

"Le Bel ordinaire", un écrin pour l'art à Billère

Vidéo | Le rallye d'Arzacq reporté au week-end des 8 et 9 mars

Municipales à Orthez : qui sont les 33 candidats de la liste d'Emmanuel Hanon ?